



24 de julio de 2025

JUSTICIA

Libre Marianne Gonzaga tras apuñalar a Valentina; pagará reparación de daño

Valentina Gilabert, quien sobrevivió a un ataque con arma blanca perpetrado por la influencer **Marianne Gonzaga**, aceptó un *acuerdo legal* que permitió la *liberación anticipada de su agresora* tras cinco meses en prisión, a pesar de haber sido condenada a más de dos años por lesiones dolosas. Como parte del convenio, **Gonzaga** deberá pagar **750 mil pesos** como reparación del daño y *continuar su condena bajo libertad condicionada*. En un video publicado en sus redes, **Valentina** confirmó el acuerdo, explicó que hubo disculpas y dijo haber perdonado a su agresora.

DERECHOS HUMANOS

Al acusa a Irán de crímenes de guerra, asegura usó bombas de racimo en Israel

Amnistía Internacional denunció que las *Fuerzas Armadas de Irán* utilizaron bombas de racimo durante sus ataques contra **Israel** en junio, en el contexto de la llamada *Guerra de los Doce Días*. **AI** señaló que estas armas, prohibidas por su efecto indiscriminado y persistente, fueron empleadas en zonas densamente pobladas, poniendo en riesgo a civiles, especialmente menores, debido a la permanencia de submuniciones sin detonar.

SEGURIDAD PÚBLICA

Cae ‘El Mamado’, segundo de ex secretario prófugo y miembro de La Barredora

Ulises Pinto Madera, ex policía federal y segundo al mando del *grupo criminal La Barredora*, fue detenido en **Jalisco** por fuerzas federales. Apodado "*El Mamado*" o "*El Pinto*", es señalado como generador clave de violencia en **Tabasco**, implicado en delitos como *extorsión, secuestro, narcotráfico, huachicoleo, trata y homicidio*. Fue escolta del "*Comandante H*" —**Hernán Bermúdez Requena**, exsecretario de *Seguridad en Tabasco* durante el gobierno de **Adán Augusto López**— con quien fundó *La Hermandad*, organización que derivó en *La Barredora* tras una ruptura con el *Cártel del Golfo*. **Bermúdez Requena** se encuentra prófugo y con orden de captura internacional.

NACIONAL



Revelan nexos de Chávez Jr. con ‘Los Chapitos’ y contratos con el gobierno

Julio César Chávez Jr., lejos de seguir los pasos heroicos de su padre en el boxeo, tejió una historia marcada por vínculos con el crimen organizado y con el poder político de **Sinaloa**. El propio **Chávez Jr.** admitió conocer a **Ovidio Guzmán**, líder de "*Los Chapitos*", mientras la *FGR* lo señala como integrante del *Cártel de Sinaloa*. A la par de su presunta participación criminal, el boxeador sostuvo relaciones contractuales con el gobierno estatal, incluyendo al *Tribunal Electoral de Sinaloa* y al *Ayuntamiento de Culiacán*, a través de su empresa *DESARROLLADORA JH S.A. DE C.V.*, pese a tener una orden de aprehensión. Se le vincula a transacciones oficiales, rentas de inmuebles y proyectos de infraestructura, en un contexto donde también aparece ligado al actual gobernador **Rubén Rocha Moya**, señalado por conexiones con el narco.

INTERNACIONAL

Reporteros en Gaza al borde de la inanición, tras 21 meses de guerra; agencias se quejan

BBC, AP, Reuters y *AFP* hicieron un llamado conjunto a **Israel** para que permita la entrada y salida de periodistas en **Gaza**, advirtiendo que sus colaboradores locales enfrentan condiciones extremas de hambre y desnutrición tras casi dos años de conflicto y bloqueo. A esta advertencia se sumaron **111** organizaciones humanitarias y de derechos humanos, entre ellas *Médicos Sin Fronteras (MSF)* y *Oxfam*. "*Nuestros colegas y aquellos a quienes servimos se están consumiendo*", afirman.

DEPORTES



Brillan Devers y Verlander en triunfo de los Gigantes

Con dos jonrones consecutivos, **Rafael Devers** lideró la ofensiva de los **Gigantes** en su victoria **9-3** sobre los **Bravos**, remolcando cuatro carreras. Esto permitió que **Justin Verlander** obtuviera su primera victoria del año, lanzando cinco sólidas entradas y alcanzando la marca de **3 mil 500**.

CULTURA

Premio Nacional 2024: reconocimiento entre ausencias oficiales

En una ceremonia discreta y sin la presencia de altas autoridades, se entregó el *Premio Nacional de Artes y Literatura 2024* a seis destacados creadores e investigadores en el *Palacio de Bellas Artes*.

